

Donnersbergkreis

115 via Mainz

[08.02.2019] Bei Fragen zu Verwaltungsleistungen können Bürger im Donnersbergkreis künftig die 115 wählen. Das Service-Center Mainz nimmt die Anrufe entgegen.

Bürger und Unternehmen im Donnersbergkreis erhalten künftig über die 115 Auskunft zu Verwaltungsleistungen. Wie die Kommune in Rheinland-Pfalz mitteilt, gehen die Anrufe bei der zentralen Servicestelle der Stadt Mainz ein. Landrat Rainer Guth begründete den Schritt unter anderem mit den relativ großen Distanzen innerhalb des Flächenkreises: „Es ist uns wichtig, dass wir als Verwaltung näher an unsere Bürgerinnen und Bürger herankommen und umgekehrt auch sie an uns.“ Mit einem entsprechenden Beschluss des Kreisausschusses Ende Februar 2018 sind laut der Meldung die nötigen Vorbereitungen für die 115-Kooperation gestartet. Zwei Jahre Laufzeit seien fürs Erste vereinbart.

(ve)

Stichwörter: 115, Donnersbergkreis, Bürgerservice, Mainz